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Celebration 

☆ 司会進行 SAA –村上宗隆 君 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
会員誕生   白井 勇 君、村上宗隆 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【ご婦人お誕生日】 
 
玉置きよ子様、栗林よしみ様 
 
【ご結婚記念日】 

栗林久一 君 
   細川幸三 君 

 
 

 

  会長 龍田安廣 君 

 こんばんは。１０月の第１例会という事で、会員誕生日・結婚

記念日をお祝い致しましたが、やはり時期的に１０月は結婚シ

ーズンだったんだなと思いました。 

管内の祭りも殆ど済みま 

したが、まだまだ祭りシーズ 

ンは続きます。 

今日は祭りの事についてお 

話ししたいと思います。 

御坊祭りは、好天に恵まれ 

て大変な賑わいだったと新 

聞紙上に記載されておりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

又、私の地域（紀道祭り）の祭りは年々、人出が少なくなってき

ております。 

若中が少なくなってきている為、日にちも体育の日を挟んだ

連休にするようになりました。他の地域も同様な傾向な為、同じ

日に重なり余計に賑わいが減少しているものと思います。少し

寂しさを感じているところであります。紀道祭りについてですが、

ここの祭りは駆け馬があるというのが特徴だと思っています。 

管内ではみなべ町にあるだけで他にはありません。馬が４頭

出ておりますが、行事が終わり最後に馬場を３００メートル程度

走ります。今は本職の方が乗馬しますが、以前は素人の若中

が乗馬していました。なかなか上手く乗りこなす事が出来なか

ったものであります。 

以前は私の小学校 

の（４５年前）頃は、馬に 

お酒を呑ませ、それで 

時には酔って動かなく 

なって大変だった事もし 

ばしばありました。 

他にも馬についての 

エピソードは沢山あります。来年の五穀豊穣を願い、私のお話

と致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 小池佳史 君 

○例会変更 

*有田南 RC ??? 

*田辺 RC   ?? 

*海南西 RC  ??? 

*海南 RC  ? 

*有田 2000RC  ??????? 

○有田 2000RC との合同例会 10 月 24 日 

場所 橘屋 出発時間 商工会館前５時 

 

 ｢地区社会奉仕委員長 

会議報告｣ 

玉置幸史 君 

下記地区推奨プログラム等、その中で地区委員長、和歌山 

本日のプログラム 

幹 事 報 告

会 長 告 知 
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80.0% 86.7%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒9月19日 の修正出席率

15名 2名 0 86.7%13名

県福祉保健部、和歌山・大阪両赤十字血液センターからの

推奨プログラム情報提供等の後、8 グループに別れ討論を行

いました。 

1.識字率向上運動 

 書き損じハガキ、未使用切手、テレカ等 

 実績（前年度）ハガキ 3,000 枚、切手 44,218 円、テレカ 485 

枚、以上国内で現金化 520,000 円他現金分等含め合計 

973,000 円ユネスコへ、今年度も協力をお願いします。 
1.献血推進活動 
  他の団体（LC 等）がすでに取り組んでいる、という意見がよ

く聞かれますが（御坊 RAC では 30 数年前から取り組んでい

る。ロータリー方が早くから取り組んでいる。）皆様にはロー

タリーの「アイ・サーブ」の理念で協力をお願いしたい（大阪

赤十字センター安原氏）以下会議資料より（我がクラブ員に

も是非考えていただきたい。） 
＊人道の敵・四つの戦い（哲学者  ジャン・ピクテ） 
  1.利己心 
  2.無関心 
  3.認識の不足 
  4.想像力の欠如 
   まさにロータリア 

ン貴方の敵・・・ 
ではないでしょうか？  

＊赤十字思想 献血は人道支援 
＊献血運動、活動 
  社会貢献 
  奉仕活動は地域社会の一員として自覚と責任が生まれる。 
  自分のことより人々の事を考える人になる。 
   人と人とが助け合う心をも育む。 
  献血 日本・・・・善意の無償行為 
      外国・・・・有償の人道支援（ドイツでは一回 5,000 円

の有償） 
 当地域では御坊RACが献血活動を行っており、独特の活動

として、これを休日に開催しております。参加してみてはと思

います。 
1.ストップ・エイズ運動 
  2011 年和歌山県では 80 人の感染者が確認されている。

HIV 感染者、エイズ患者は増えているが、検査に行く人や

相談する人は減っている。広報、周知活動が大切。 
1.薬物乱用防止運動 

 事件の性格上表に出てこない事が多いが、身近（御坊）で

も薬物の乱用が行われているようです。テレビ、新聞等の報

道にある様な、薬物使用しての大事件や車事故等、決して

他の町の事ではありません、何時私達が被害者となるか分

かりません。脱法ハーブ、薬物等、正しい知識、情報を広め

ることが大事です。特に脱法ハーブ（違法ドラッグ）について

は県内にも販売している店は数店確認されていますが、法

的に取り締まるには難しいようです。見た目にはお配りした

資料の様な形体で売られていますが、これは植物の葉（特

に何の葉という物はない）に、化学物質（覚醒剤成分）を染

み込ませたものですが、「お香」「アロマ」等と言って売られて

います。販売についての指定薬物規制、薬事法違反として

の問題、使用禁止についての麻薬指定の問題等大変な労

力がいるようです。又インターネット等でも簡単に手に入れ

られると言われています。 
   私達も、この問題に興味を持つ事が大事ではないかと思

います。、他の事業との間で、ロータリーとして何が出来るの

か、検討したいと思うところです。（薬物乱用については当

日ほとんどこの委員長会議での内容が無かったので、御坊

保健所等の資料を参考にさせていただきました。） 

クラブ社会奉仕委員長会議に出席して私個人としては、久

しぶりの出席機会を得、各クラブの真剣な取り組みぶりを伺い

良い刺激をいただきました。グループ討論では幾分時間が少

なく私達のグループでは討論までにはいたりませんでした。他

のグループでは、奉仕活動の予算、奉仕活動の継続の問題、

他との合同事業の問題等、興味ある内容の討論をされていた

ようで、時間が無ければテーマ別のグループ討論もあってもい

いのかな・・？と思いました。 
 中でも大阪赤十字センターの安原氏の話には、短い時間で 
ありながら大変心に残る内容で、ロータリアンでないにも関わら 
ず、「アイ・サーブ」「人道の敵・四つの敵」等の内容・・・あらた 
めてロータリアンとしての自覚というものを考えさせられました。 
 
 

  SAA  村上宗隆 君 

 

 

 

◇平松一彦 君（有田 2000RC）  ロータリーコンペで優勝し

ました。 

◇龍田安廣君 祭りも無事終わりました。 

◇村上宗隆君 還暦を無事迎える事となりました。心機一転頑

張ります。 

◇玉置幸史君 本日貴重な時間（卓話）をいただきます。 

 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

次回例会のご案内 
★10/24 例会は  

有田 2000RC 合同例会      

５時御坊商工会館集合 

＊ホスト C 

 有田 2000RC-有田市橘家

-pm18:30～ 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告


